TOP 4: Wahl der Richterinnen und Richter des Bundesverfassungsgerichts

- Ministerium der Justiz sowie Staatskanzlei -

Beschluss:

Der Ministerrat nimmt die gemeinsame Ministerratsinformation "Wahl der Richterinnen und Richter des Bundesverfassungsgerichts" des Ministeriums der Justiz und der Staatskanzlei zur Kenntnis.

Erläuterungen:

Das Ministerium der Justiz und die Staatskanzlei informieren über die allgemeine Vorgehensweise bei der Wahl von Richterinnen und Richter des Bundesverfassungsgerichts. In seiner Sitzung vom 8. Juli 2016 hat der Bundesrat Frau Prof. Dr. Christine Langenfeld als Nachfolgerin von Herrn Prof. Herbert Landau zur Richterin in den Zweiten Senat gewählt.